
　
　
　
　

「
太
陽
の
塔
」
の
内
部
公
開
に

お
力
添
え
い
た
だ
い
た
皆
様
に
感
謝
の

気
持
ち
を
伝
え
る
と
と
も
に
、
ま
た
と

な
い
機
会
に
ご
賛
同
い
た
だ
い
た
こ
と

の
記
し
と
な
る
よ
う
な
記
念
品
等
を
設

定
し
た
い
と
考
え
て
い
る
。
記
念
品
等

に
つ
い
て
は
、
高
額
で
は
な
く
て
も
他

で
は
得
ら
れ
な
い
魅
力
の
あ
る
も
の
と

な
る
よ
う
、
工
夫
を
こ
ら
し
、
内
部
公

開
に
向
け
た
機
運
の
醸
成
と
多
く
の
ご

賛
同
に
つ
な
げ
て
い
く
。

　
　
　
　
　
　
　

  

応
援
し
て
く
だ
さ
る

方
々
の
参
画
を
得
る
こ
と
で
さ
ら
に
応
援

の
輪
が
広
が
る
よ
う
に
し
た
い
。
高
額
で

は
無
く
て
も
他
で
は
得
ら
れ
な
い
工
夫
、

提
言
の
あ
っ
た
点
に
つ
い
て
も
検
討
す
る
。

内
部
に
プ
レ
ー
ト
を
設
置
し
て
そ
こ
に

名
前
が
刻
ま
れ
る
な
ど
、
金
銭
的
な
価
値

で
は
な
く
寄
付
さ
れ
た
方
の
記
念
と
な
る

よ
う
な
お
礼
が
良
い
と
考
え
る
が
ど
う
か
。

　
　
　

 

月　

日
か
ら
始
ま
っ
た
大
阪
府

　
　
　

 
議
会
２
月
定
例
会
で
は
、
３
月

　

日
と　

日
に
私
が
所
属
す
る
府
民

文
化
常
任
委
員
会
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

永
藤
タ
イ
ム
ズ
４
月
号
で
は
常
任
委
員

会
で
の
私
の
質
疑
応
答
の
一
部
を
お
伝

え
し
ま
す
。

徹
底
し
た
マ
ー
ケ
テ
ィ
ン
グ
に
よ
っ
て
観

光
客
の
ニ
ー
ズ
を
的
確
に
把
握
し
、
魅
力

あ
る
観
光
資
源
を
世
界
に
発
信
す
る
こ
と

で
安
定
し
た
リ
ピ
ー
タ
ー
の
確
保
に
つ
な

げ
て
ほ
し
い
。
ま
た
、
地
域
の
観
光
協
会

や
観
光
関
連
事
業
者
な
ど
多
く
の
関
係
者

を
結
び
付
け
て
地
域
の
「
稼
ぐ
力
」
を
引

き
出
し
て
活
性
化
に
つ
な
げ
、
さ
ら
に
存

在
感
を
増
し
こ
と
を
期
待
し
て
い
る
。

　
　
　

来
阪
外
国
人
観
光
客
が
急
増
し
て

い
る
理
由
と
し
て
、
円
安
や
ビ
ザ
要
件
の

緩
和
・
ア
ジ
ア
地
域
の
中
間
所
得
層
の
増

加
な
ど
が
挙
げ
ら
れ
て
い
る
。
し
か
し
大

阪
が
全
国
で
特
に
増
え
て
い
る
こ
と
を
考

え
る
と
大
阪
観
光
局
の
成
果
も
大
き
い
と

考
え
る
。
さ
ら
に
今
回
は
、
Ｄ
Ｍ
Ｏ
と
し

て
「
観
光
地
経
営
」
の
視
点
に
立
っ
て
、

大
阪
の
観
光
の
司
令
塔
と
し
て
の
役
割
を

担
う
こ
と
に
な
る
。
大
阪
版
Ｄ
Ｍ
Ｏ
と
し

て
の
大
阪
観
光
局
に
対
し
て
期
待
す
る
こ

と
は
何
か
。

　
　
　
　
　

  

現
在
の
大
阪
の
観
光
の
状

況
は
、
大
阪
観
光
局
に
よ
る
国
内
外
へ
の

き
め
細
や
か
な
プ
ロ
モ
ー
シ
ョ
ン
や
、

Ｏ
ｓ
ａ
ｋ
ａ 

Ｆ
ｒ
ｅ
ｅ 

Ｗ
ｉ
ー
Ｆ
ｉ
、

観
光
案
内
所
の
運
営
と
い
っ
た
受
入
環
境

整
備
な
ど
の
取
組
み
に
よ
る
と
こ
ろ
が
大

き
い
。
さ
ら
に
今
後
は
Ｄ
Ｍ
Ｏ
と
し
て
、

　
　

  

「
太
陽
の
塔 

寄
付
金
募
集
事
業
」

と
し
て
、
内
部
の
展
示
物
制
作
費
用
の
一

部
に
充
て
る
た
め
に
「
ふ
る
さ
と
納
税
」

の
制
度
を
活
用
し
て
広
く
寄
付
金
を
募

集
す
る
と
の
こ
と
。
今
の
ふ
る
さ
と
納

税
は「
お
礼
の
品
競
争
」に
な
っ
て
い
て
、

広
域
自
治
体
で
あ
る
大
阪
府
が
こ
の
競

争
に
参
加
す
る
こ
と
は
望
ま
し
く
な
い

と
私
は
考
え
る
。
そ
こ
で
例
え
ば
内
部

公
開
の
際
に
優
先
入
場
が
で
き
た
り
、

昨
年
度
は
、
あ
の
御
堂
筋

イ
ル
ミ
ネ
ー
シ
ョ
ン
と

堺
東
イ
ル
ミ
ネ
ー
シ
ョ
ン
が

連
携
し
た
ん
だ
よ
ね
。

正
確
に
は
、
御
堂
筋

イ
ル
ミ
ネ
ー
シ
ョ
ン
を

中
心
と
す
る

『
大
阪
・
光
の
饗
宴
』

と
の
、

プ
ロ
モ
ー
シ
ョ
ン

（
宣
伝
）
連
携
だ
け
ど
ね
。

と
て
も
良
い
こ
と

だ
と
思
う
よ
。

こ
れ
に
よ
っ
て
、

例
え
ば
南
海
電
車

の
中
吊
り
広
告
に

両
方
の
イ
ベ
ン
ト

が
紹
介
さ
れ
た
り
、

『
光
の
饗
宴
』
の

公
式
ガ
イ
ド

ブ
ッ
ク
に
堺
東

イ
ル
ミ
ネ
ー
シ
ョ
ン

が
掲
載
さ
れ
た
り

し
た
ん
だ
。

そ
う
な
る
と
、

他
の
地
域
に
住
ん
で
い
る

人
も
堺
に
来
て
く
れ
る
よ
ね
。

も
っ
と
連
携
を
進
め
て

ほ
し
い
な
。

う
ん
、
大
阪
全
体
で

街
が
賑
わ
う
よ
う
に

力
を
合
わ
せ
て
頑
張
ろ
う
！

～府民文化常任委員会・永藤質問～

大阪府議会２月定例会大阪府議会２月定例会

永藤タイムズ永藤タイムズ永藤タイムズ永藤タイムズ月刊
MONTHLY NAGAFUJI TIMES大 阪 の ”今 ”を 伝 え ま す！

御堂筋イルミネーションと堺

Vol.

23
平成28年     月号

発行：永藤英機事務所

大
阪
府
議
会
議
員

永
藤 

英
機
で
す
。

な
が
ふ
じ 

 

ひ
で
き

４

25

14

16
２

永
藤

永
藤

府
民
文
化
部
長

松
井
知
事

副
理
事

 

●
大
阪
版
Ｄ
Ｍ
Ｏ
と
大
阪
観
光
局

●
太
陽
の
塔
の
内
部
公
開
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http://www.nagafujihideki.com

月刊永藤タイムズの
バックナンバーを
ホームページにて
公開しています。
http://www.nagafujihideki.com

[ 永藤英機　プロフィール ]
昭和51年7月13日生まれ（39歳）。
大阪府立大学経済学部を卒業後、ＳＥとし
てコンピュータ会社勤務、その後ファイナンシ
ャルプランナーとして株式会社を設立。2008
年2月に橋下知事が誕生し、「今なら大阪が
本当に変わるかもしれない」と共に大阪府政改
革に取り組むことを決意。2015年4月、大阪府
議会議員に二期目の当選。（堺市堺区選出）
大阪維新の会大阪府議団・副政調会長

ながふじひでき

月刊永藤タイムズバックナンバー・Twitter案内

ながふじひでき

３名様以上お集まりの場に
お伺いして、府政の現状に
ついて直接お伝えします。
右下に記載の電話、ＦＡＸ、
メールなどでご相談ください。
（会費無料)

出前　　　報告会、行います！府政

まで！
〒590-0971 堺市堺区栄橋町 1 丁 7-3 栄橋ビル4階 ご意見、ご感想をお寄せ下さい！

ご意見、ご感想をお寄せ下さい！

TEL (072)228-3331 WEB : http://nagafujihideki.com/  

FAX: (072)344-5676  MAIL :  info@nagafujihideki.com

永藤英機事務所
大阪維新の会 大阪府議会議員

■ 府政に関する相談やお問い合わせは

永藤英機
事務所 南海

本線
堺駅国道

26号
線

中央環状線

●プラットプラット

●駅前ロータリー
東口

南口

●ポルタス堺

●アゴーラ
　リージェンシー堺
●アゴーラ
　リージェンシー堺

●ポルタス堺

●family mart
●神明神社

●コンフォート
    ホテル堺

●ジャパン

●ポルタス
　センタービル

●family mart
●神明神社

●コンフォート
    ホテル堺

●ジャパン

●ポルタス
　センタービル

東口

南口

3月24日に大阪府議会・2月定例会が閉会しました。この長い定例

会の最終日は100件以上に及ぶ議案の採決が重なり、それぞれの

賛否を巡って政党・会派間の駆け引きが繰り広げられる日でもあ

ります。今回も例に漏れず、13時に始まった議会は数度の休憩を

はさみながら20時過ぎに全て終了しました。2月定例会の最も大

きな目的は平成28年度予算案を審議すること。大阪府の3兆円を

超える一般会計予算について、それぞれの事業の必要性を検討し

ます。そして今定例会では「宿泊税」の創設や公立・私立学校を

一元化して管轄するいわゆる「教育庁」構想も提案されていまし

た（詳細は2月号にて掲載）。結果的にこれらは可決され、4月

からの新年度で取り組みが進められることになりました。私も堺

区から選出されている大阪府議会議員として重い責任を感じなが

ら、大阪維新の会府議団の中でも検討を重ねて常任委員会での議

論、採決の判断を行いました。2月定例会は閉会しましたが、来月

からは新年度初めてとなる5月定例会が始まります。気を抜くこと

なく、大阪再生を目指して精一杯取り組んでいきます。

コラム「２月定例会を終えて」

大阪府議会２月定例会大阪府議会２月定例会 ～府民文化常任委員会・永藤質問～
　
　

  

「
御
堂
筋
イ
ル
ミ
ネ
ー
シ
ョ
ン
」
を
中
心
と
す
る

『
大
阪
・
光
の
饗
宴
』
で
は
、
平
成　

年
度
か
ら
堺
市

な
ど
５
つ
の
市
の
プ
ロ
グ
ラ
ム
が
参
加
し
て
大
阪
市
内

か
ら
大
阪
府
域
へ
と
拡
大
し
た
。
大
阪
府
の
広
域
自
治
体

と
し
て
の
役
割
を
考
え
る
と
、
今
後
は
府
下
市
町
村
に
も

広
く
協
力
を
呼
び
か
け
て
他
の
地
域
に
足
を
運
ん
で
も
ら

え
る
よ
う
な
取
組
み
が
必
要
と
考
え
る
。
大
阪
府
域
全
体

で
光
の
イ
ベ
ン
ト
を
楽
し
ん
で
い
た
だ
く
取
組
み
に
つ
い

て
、
知
事
の
考
え
は
ど
う
か
。

　
　
　
　
　
　

大
阪
で
は
こ
れ
ま
で
民
間
の
皆
さ
ん
と

一
緒
に
な
っ
て
「
水
」
と
「
光
」
で
盛
り
上
げ
よ
う
と
い

う
取
組
み
を
し
て
き
た
。
『
大
阪
・
光
の
饗
宴
』
は
そ
の

一
つ
で
、
冬
の
大
阪
の
風
物
詩
と
し
て
、
大
阪
の
観
光
集

客
の
促
進
、
大
阪
経
済
の
成
長
に
不
可
欠
な
取
組
み
で
あ

る
と
認
識
し
て
い
る
。
今
後
と
も
市
町
村
と
連
携
を
図
り
、

新
た
な
参
加
を
働
き
か
け
る
と
と
も
に
、
来
場
者
の
回
遊

性
を
高
め
る
仕
掛
け
づ
く
り
を
行
い
、
将
来
的
に
は
「
冬

の
大
阪
全
体
が
光
の
プ
ロ
グ
ラ
ム
で
輝
い
て
い
る
」
と
言

わ
れ
る
よ
う
な
と
こ
ろ
ま
で
も
っ
て
い
き
た
い
。

永
藤

松
井
知
事

●
御
堂
筋
イ
ル
ミ
ネ
ー
シ
ョ
ン
と

　
府
下
市
町
村
と
の
連
携

27

毎月
発行し

て
います！
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